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          Данная работа посвящена проектированию электрической части атомной станции, включая выбор основных силовых и измерительных элементов, а также токопроводящих частей. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Выбор трансформаторов. 2. Выбор главной схемы электрических соединений. 3. Расчет токов короткого замыкания. 4. Выбор коммутационных аппаратов, измерительных трансформаторов тока и напряжения. 5. Выбор токопроводящих частей. 6. Разбор основных требований НТД к защите блока генератор- трансформатор. Были проведены расчеты, позволяющие однозначно определить необходимость использования именно выбранного оборудования. Анализ проводился с помощью программного обеспечения MathCad 15. Графическая часть работы была построена в программе «AutoCad», в который были построены не только схемы, но и векторные диаграммы. В результате была проанализирована процедура проектирования энергетического объекта, проведены необходимые расчеты. Разработаны эффективные технологические рекомендации по выбору схемы электрических соединений, оборудования, измерительной части.
        

        
          The given work is devoted to designing of the electricity part of nuclear power plants, including the selection of the main power and measuring element, as well as conductive parts. The research set the following goals: 1. The choice of transformers. 2. The choice of the main circuit of electrical connections. 3. Calculation of short circuit currents. 4. The choice of switching devices, measuring current and voltage transformers. 5. The choice of conductive parts. 6. Analysis of the main requirements of scientific and technical documentation for the protection of a generator-transformer block.The calculations, made during the research, allow to uniquely determinate need to use the selected equipment. The analysis was conducted with the use of software MathCad. The graphic part of the work was built in the AutoCad program, which we built not only scheme, but also vector diagrams. The outcome of the research the design procedure for the energy facility was analyzed, and the necessary calculations were carried out. Effective technological recommendations have been developed for the selection of electrical connections, equipment, and measuring parts.
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